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CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Nosotros ya no 

podemos en estos momentos hacer nada, sino hasta recibir una 

nueva solicitud de la Fiscalía del estado de Morelos (caso 

Cuauhtémoc Blanco), es bien importante señalar que el asunto 

no está archivado, para la Sección Instructora, este es un asunto 

abierto en espera que se cumpla el exhorto que venía en el 

acuerdo que se aprobó en el Pleno de la Cámara de Diputados 

en donde exhortábamos a la Fiscalía del estado de Morelos a 

hacer una investigación profesional, legal, objetiva y profunda 

con base en la denuncia que se había presentado”. 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1XaBJn5Cqxc-ZtcZiAOI89aATNpOkf_6C/view 
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